

Musrenbang RKPD Tingkat Kecamatan Mertoyudan Digelar

Rony - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 26, 2023 - 15:13



MAGELANG – Pemerintah Kecamatan Mertoyudan pada Kamis (26/1) melaksanakan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Tahun 2024 di Aula Kantor Kecamatan Mertoyudan.

Kegiatan ini dihadiri oleh Pimpinan dan anggota DPRD Kabupaten Magelang antara lain Drs. Soeharno,. M.M., Dr Ir Bambang Surendro, M.T., Budi Purnomo, S.E., M.M., Tri Wahyuningsih. Hadir pula Camat Mertoyudan Daryoko Umar

Singgih, S.IP.M.M, Danramil Mertoyudan Kapten Arm Mashudi Pitoyo dan Kapolsek Mertoyudan diwakili Wakapolsek Iptu Sapto. H. Selain itu, nampak hadir perwakilan dari Bappeda dan Litbangda, Koordinator tingkat Kecamatan, Kepala UPT DPUPR Wil Tegalrejo, Ketua TP PKK Kecamatan Mertoyudan, Kepala Desa/Lurah / Delegasi Sekecamatan Mertoyudan, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Koordinator PD/PLD, Koordinator PKH dan TKSK Kecamatan Mertoyudan. Musrenbang mengambil tema tema *Perwujudan Masyarakat Kabupaten Magelang yang Sejahtera, Berdaya Saing dan Amanah*

Camat Mertoyudan Daryoko Umar Singgih mengungkapkan bahwa tujuan penyelenggaraan musrenbang tingkat kecamatan ini antara lain membahas & menyepakati hasil musrenbang desa/ kelurahan yang akan menjadi prioritas kegiatan pembangunan di wilayah Kecamatan Mertoyudan.

Membahas dan menyepakati kegiatan prioritas pembangunan di tingkat kecamatan yang belum tercakup dalam prioritas kegiatan pembangunan desa/kelurahan.

“Setiap desa/ kelurahan mengusulkan supaya menyampaikan 1 usulan yang jadi prioritas untuk diusulkan ke musrenbang tingkat kabupaten dalam musrenbang kecamatan ini juga disepakati 4 orang anggota dilegasi, untuk mengikuti musrenbang tingkat kabupaten” imbuhnya.

Dalam kesempatan musrenbang kecamatan ini, Amiruddin Zuhri, Kabid Pemerintahan Bappeda Litbangda Kabupaten Magelang menginformasikan beberapa kegiatan di wilayah Kecamatan Mertoyudan yang akan dibiayai APBD Kabupaten Magelang tahun 2023 antara lain pembangunan Jembatan Kali Pacet yang menghubungkan antara Dusun Manggoran Bondowoso dengan Dusun Dukunan Desa Donorojo dan jembatan yang menghubungkan antara Dusun Manggoran Desa Bondowoso dengan Dusun Krombangan Desa Donorojo.